

La Guardia Civil acusa al desGobierno de “venderse barato” a ETA y Batasuna.

Época24horas. 13/06/2006.-

La Asociación Independiente de la Benemérita asegura que el Ejecutivo 'no sabe liderar el proceso' para que la banda terrorista acepte la legalidad.

La Asociación Independiente de la Guardia Civil (ASIGC) acusó ayer al Gobierno de 'venderse barato a ETA y a Batasuna', al tiempo que trasladó al Ejecutivo que no pueden establecerse 'negociaciones a escondidas en la trastienda' y que corresponde a las víctimas 'la palabra sobre los presos'.

Además, para esta asociación 'el Gobierno no sabe liderar el proceso que lleve a ETA y a Batasuna a aceptar la legalidad y el Estado de Derecho, negociando la entrega de sus integrantes huidos de la justicia, que es más importante que la entrega de la propias armas, ya que son éstos los que deben de ser juzgados, y las formas de reinserción de los mismos en la sociedad', señaló. La AIGC añade que 'los guardias civiles, por supuesto, queremos el final de ETA pero sin negociaciones a escondidas en la trastienda y, por supuesto, en el peor de los casos, la palabra sobre los presos la tienen sus víctimas', indicó la organización.

'Si el PSOE une su destino al resultado de las negociaciones con HB, una vez comprometidos con Batasuna para dar el paso definitivo que ponga fin a la amenaza terrorista de ETA, estará totalmente sujeto a los devaneos de ésta organización ilegal y a la posible ruptura de las relaciones, que pondrían en evidencia su fracaso y sin duda pondría en peligro su renovación en el Gobierno. Si la guerra de Irak llevó al PP a la oposición, el PSOE puede correr la misma suerte, si no le marca la pauta a Batasuna sin asumir el riesgo que supondrá vincular su destino al éxito de esas negociaciones', conduyó la asociación.

ASIGC hizo hincapié en que 'no se puede dejar de reconocer a las víctimas', que deben tener participación y decisión en el actual proceso porque 'representan el daño irreparable de la guerra sucia e irracional que ETA emprendió contra el Estado español, chantajeándole con el asesinato de sus ciudadanos, niños y niñas, adultos y ancianos'. 'El interés general se debe pues a estas personas, porque aquel que le quita la vida a otro o lo mutila no puede hacerlo gratuitamente y debe recibir el castigo que las normas establecen, sin la excepción de formar parte de un grupo terrorista', agregó antes de recalcar: 'Matar es fácil, pero no por ello debe ser gratuito'.

En este sentido, expresó su deseo de que ETA se comprometiera 'con el Estado español a abandonar sus actuaciones criminales'.

ASIGC subrayó también que las Fuerzas de Seguridad del Estado y la Ertzaintza 'deben seguir luchando contra el terrorismo sin tregua alguna hasta que puedan detener a todos los terroristas huidos de la justicia para que sean juzgados'.

La organización reclamó que el Ejecutivo 'debe ser claro y marcarle la pauta a Batasuna y ETA' con la exigencia de que 'expresen públicamente su renuncia a utilizar vías contrarias a los derechos humanos para la consecución de sus propósitos'.



www.generalisimofranco.com